

RNZ 30. Juli 2018

## „Relax – der Abschluss ist im Kasten“

*Letzte Werkrealschüler der Verbundschule verabschiedet –  
Gemeinschaftsschule feiert ersten Abschlussjahrgang*

**Bad Rappenu.** (rnz) Passend zum Motto des Abends „Relax – Der Abschluss ist im Kasten“ kamen die Abschlusschüler der GMS Klassen 9 und der Werkrealschule Klasse 10 gut gelaunt und sichtlich entspannt zur Abschlussfeier ins Kurhaus.

Durch den Abend führten die beiden Moderatorinnen Sabrina Roos (9a GMS) und Angelina Weinmann (9a GMS). Die Tanz-AG unter Leitung von Melanie Neumeister eröffnete den ersten Teil der Veranstaltung mit einem Streetdance-Remix. Jede Klasse trug anschließend etwas zum Programm bei. Den Anfang machte die 9a der GMS, die das Lied „Wild and free“ zum Besten gab.

Im Anschluss ließ es sich OB Sebastian Frei nicht nehmen, den Abschlussklassen seine Wünsche mit auf ihren Weg zu geben. Mit „These days“ verabschiedete sich die 9b GMS, bevor auch die Rektorin, Yvonne Geier, ihre Ansprache hielt. Sie betonte die Besonderheit dieser Feier, die die Werkrealschüler als letzte dieses Schulzweigs an der Verbundschule verabschiedet. Gleichzeitig verließen

auch die ersten Absolventen die Gemeinschaftsschule, an der sowohl der Hauptschulabschluss als auch die mittlere Reife und das Abitur abgelegt werden.

Im offiziellen Teil des Abends galt es nun, Lobe auszusprechen und Preise zu verteilen. Den Förderpreis für Englisch durften Jana Hummel und Angelika Jäkel des Partnerschaftsfördervereins an Aya Ali Faroog und Kamiran Bassam (beide 10 WRS) verleihen, die eine 1,4 erzielt hatten. Für soziales Engagement kürte Nicole Streib stellvertretend für die Sparkasse Marco Hackstock (9d GMS) sowie Jeanette Auer und Jacquelin Hamke (beide 10 WRS). Auch herausragende sportliche Leistungen wurden ausgezeichnet. So erhielt Ante Sabic (9c GMS) für eine 1,0, Manahl Kassem (9c GMS) für eine 2,0 und Alexander Weis (10 WRS) für eine 1,2 eine Urkunde. Als Schulbeste geehrt wurden Michelle-Laura Haußler (9d GMS) mit einem Schnitt von 2,1 und Amelie Burkert (10 WRS) mit 1,8, denen Marcus Klempp als Vertreter der Volksbank eine Urkunde übergab.



Für besondere Leistungen erhielten die Schüler Lobe und Urkunden. Foto: Privat